

Tal día como hoy en 1944 se establece en Bahía Balleneros de nuestra isla Decepción la llamada Base B. Realizó sus actividades, principalmente meteorológicas y de apoyo a otras bases británicas antárticas hasta el año 1967 en que fue evacuada debido a la erupción volcánica que se produjo ese año. En diciembre de 1968 volvió a ocuparse pero ante el riesgo de nuevas erupciones fue abandonada, ya de forma definitiva, en febrero de 1969. Poco después, la erupción del volcán provocó un lahar o río de barro que arrasó la mayoría de las construcciones de la base y de la antigua factoría ballenera.



*Ceremonia funeraria en Caleta Balleneros, isla Decepción.*

